

San Luis Potosí; S.L.P. a 27 de agosto de 2024
INTERAPAS_751

Eficiencia hídrica lograda con la rehabilitación y perforación de pozos, permite a Interapas utilizara sólo 200 litros por segundo de El Realito.

- **Con 78 pozos rehabilitados y seis nuevos pozos perforados, se obtienen más de 600 litros por segundo con lo que Interapas garantiza el abasto de agua para las colonias que abastecía El Realito.**

SLP.- Gracias a la eficiencia alcanzada con la rehabilitación y perforación de pozos, es que Interapas solicitó la mitad del volumen de agua que El Realito envía para la zona sur poniente de la ciudad capital, pues el suministro que esta presa ofrecía fue sustituido con agua de pozos que se pusieron en operación durante el Plan Emergente de Agua.

La rehabilitación de 78 pozos permite al Interapas contar con 412 litros por segundo y los pozos "Posible": San Leonel, UAM, Aguaje, Himno Nacional, Valle Dorado y Jardines del Sur, permiten la obtención de 200 litros por segundo con lo que se garantiza el abasto de agua para las colonias que abastecía El Realito.

Esto ha permitido que en colonias como San Juan de Guadalupe, Valle Dorado, parte de Naranjal, Balcones del Valle, Himno Nacional primera y segunda sección, Graciano Sánchez entre otras colonias dentro de la zona de injerencia de El Realito, tengan agua gracias a las acciones realizadas en un esfuerzo conjunto entre **Conagua, el Ayuntamiento de la Capital e Interapas.**

Así mismo, el buen manejo del sistema de la presa de San José, durante las pasadas lluvias del mes de julio, permitieron al Interapas almacenar 7 millones de metros cúbicos aproximadamente, con lo que dicha infraestructura proporciona 250 litros por segundo más a los ya recuperados en los pozos rehabilitados, reparación de fugas y perforaciones nuevas.